



# MARKETING NEWSLETTER

- **GT RADIAL DUKUNG ACARA NGOBROL ASYIK SAFETY DRIVING OLEH JAZZ FIT CLUB**
- **GT RADIAL BERIKAN EDUKASI BAN MELALUI GT-EDUCATION**
- **SIAPAKAH DRIFTER TERBARU TIM GT RADIAL DRIFTING?**



## **GT RADIAL DUKUNG ACARA NGOBROL ASYIK SAFETY DRIVING OLEH JAZZ FIT CLUB**

GT Radial mendukung terlaksananya acara Safety Driving pada hari Minggu, 11 April 2021 di Sesepeuh Kopi, Jakarta Selatan yang membahas terkait kecelakaan mobil yang akhir-akhir ini sering terjadi. Semua yang hadir di acara ini diharuskan untuk mengikuti protokol kesehatan yang berlaku seperti mencuci tangan, memakai masker, dan juga menjaga jarak.

Acara ini dilaksanakan secara hybrid, yaitu offline dan online. Secara offline, Ngobrol Asyik Safety Driving dihadiri oleh sebanyak 20 anggota Jazz Fit Club, dan secara online disiarkan secara live streaming melalui Instagram. Pada acara berdurasi 120 menit ini, Sony Susmana, selaku Senior Instructor dari SDCl (Safety Defensive Consultant Indonesia) sebagai narasumber, mengajak seluruh komunitas JFC dan juga penonton untuk berkendara dengan aman dan memperhatikan hal-hal yang dapat memicu terjadinya kecelakaan mobil.



## **GT RADIAL BERIKAN EDUKASI BAN MELALUI GT-EDUCATION**

Ban menjadi salah satu faktor penting untuk kendaraan #GTFriends. Maka dari itu, pemilihan ban harus tepat dan sesuai dengan kebutuhan. GT Radial melalui konten bernama GT Education berbagi informasi tentang bagaimana cara membaca ukuran ban agar sesuai dengan kebutuhan mobil #GTFriends yang dapat ditonton di Instagram @gtradial maupun Youtube GT Radial Indonesia.

Konten ini berhasil mendapatkan respon yang sangat positif dan telah ditonton sebanyak 2.800 kali melalui Instagram. GT Radial berharap dapat terus secara konsisten memberikan edukasi bermanfaat kepada #GTFriends ke depannya dengan pembahasan yang menarik.



## SIAPAKAH DRIFTER TERBARU TIM GT RADIAL DRIFTING?

Pada bulan April, GT Radial memberikan klu tentang drifter baru yang akan bergabung dan memperkuat tim GT Radial Drifting. Sebagai klu, drifter ini merupakan drifter Indonesia yang telah menuai prestasi di berbagai kejuaraan internasional dan mengharumkan tanah air. Selain itu, followers di Instagram GT Radial @gtradial juga diajak untuk ikut menebak siapa nama dari drifter baru ini. Konten ini mendapatkan respon yang sangat positif dan meninggalkan banyak komentar yang merasa penasaran.